

Humphreys baja en dos grados nota de Clínica Las Condes

Un recorte de dos niveles sufrió la clasificación de riesgo de Clínica Las Condes (CLC). Humphreys bajó la nota de la deuda de CLC de BBB+ a BBB-, mientras que la tendencia pasó desde “Desfavorable” a “En observación”. Según la agencia, ello “se sustenta en que los niveles de actividad no presentan un repunte considerable a la fecha, siendo este más lento de lo esperado; de hecho, el resultado antes de impuesto es negativo” .

Además, explicó que “el aumento de capital anunciado no se ha podido concretar en su totalidad, suscribiéndose un 59,8% del total de las nuevas acciones”, lo que frena el plan de robustecimiento de la estructura financiera de la clínica.